

2021年4月12日

タツモ株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年4月10日(土)に、当社の本社(岡山市北区)に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。

1. 当社従業員について

4月5日(月)から症状があり、4月10日(土)にPCR検査により新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。なお、従業員は勤務中にマスクを常時着用しておりました。

2. 対応状況

現在、保健所のご指導のもと4月11日(日)に本社館内の消毒作業を実施致しました。また、感染した従業員と同じフロアで業務を行っている従業員は4月12日(月)から自宅待機とし、その従業員全員はPCR検査を受け、陰性であることを確認の後、出社をすることと致しております。

弊社では、全従業員に対して、毎日の検温、手洗い、アルコール消毒、マスクの着用を義務付け、出張時や来客時も感染予防対策を徹底している他、休日、時間外での生活面も感染予防を行っております。

3. お客様及び関係者の皆様へ

お客様をはじめ関係する多くの方に大変なご心配をお掛けすることになり、心よりお詫び申し上げます。

当社は、今後もお客様、お取引先様、地域住民の皆様及び全従業員の健康と安全を最優先に考え、政府の方針や行動計画に基づき、引き続き、感染予防及び感染拡大防止に取り組んで参ります。

以上